

Reconocen valor social del padrón del INE

Con su base de datos generales y biométricos, el Instituto Nacional Electoral (INE) ha colaborado en identificar a 25 mil 271 personas desconocidas y localizar a otras 152 mil 181 reportadas como desaparecidas, de acuerdo con un informe que comprende de 2016 al pasado 16 de julio sobre los resultados y el estado que guarda la firma de convenios para la identificación y localización de personas.

En sesión de la Comisión Nacional de Vigilancia, representantes de partidos políticos reconocieron el valor social del Padrón Electoral y de la Lista Nominal de Electores y propusieron que en la firma de los convenios con los organismos nacional y locales de búsqueda de personas, así como con la Fiscalía General de la República y las fiscalías estatales, se solicite la reciprocidad en la información que permita depurar esos instrumentos registrales.

En un comunicado, el director ejecutivo del Registro Federal de Electores, Alejandro Sosa Durán, señaló que en la firma de los próximos convenios de colaboración se analizará la factibilidad de incluir la respuesta de las instituciones solicitantes sobre cuál información sirvió para corroborar la identidad y la localización de los ciudadanos.

De la Redacción

